

**Communiqué de presse**

Aux représentant.e.s des médias

**23 mai 2023**

## **Coup de cœur des jeunes lectrices et lecteurs 2023 : Marie-Aude, passionnée de jeu vidéo**

**Le Coup de cœur des jeunes lectrices et lecteurs favorise l'accès aux livres pour tous les enfants, à un âge clé de l'apprentissage de la lecture. Le Coup de cœur 2023 couronne le roman intitulé Marie-Aude Brosse, de Denis Barronet et Roxane Lemeret, ou l'histoire déjantée d'une jeune fille passionnée de jeux vidéo, en conflit ouvert avec ses parents, forcément. Mais rien ne se passe comme prévu.**

Porté conjointement par le Service des écoles et institutions pour l'enfance et les Bibliothèques municipales, cet événement encourage la lecture à un âge clé de l'enfance. A cette occasion, les élèves de 5P et 6P des écoles primaires de la Ville sont invité.e.s à lire trois romans-jeunesse sélectionnés par un jury qui inclut des jeunes, et à désigner le titre le plus apprécié.

131 classes de 5P et 6P, soit 2'522 jeunes, ont participé à cette édition 2023. Le lauréat a été désigné ce 23 mai 2023, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au Palais Anna et Jean-Gabriel Eynard, en présence de Christina Kitsos, Conseillère administrative en charge du Département de la cohésion sociale et de la solidarité, de Sami Kanaan, Magistrat en charge du Département de la culture et de la transition numérique, qui président l'événement, et des classes de 5 et 6P de l'Ecole de Zurich.

## Lauréat 2023

Marie-Aude Brosse, est le titre du roman loufoque de Denis Baronnet qui s'est imposé. Parmi les nominés figuraient également Dolores Wilson, de Mathis et Aurore Petit, et Théo t'es où ? de Jeanne Taboni-Misérazzi.

Le livre lauréat est exposé dans les bibliothèques municipales ainsi que dans les librairies jeunesse partenaires et tous les enfants participants reçoivent un bon de 20 francs à faire valoir dans une librairie jeunesse partenaire, une autre manière d'encourager la lecture.

Le Coup de cœur des jeunes lectrices et lecteurs fait également partie du Plan d'actions de la Ville en faveur des droits des enfants. La Ville de Genève reconnaît que la participation des enfants et des jeunes est un cap principal de son action. Elle met donc en œuvre des projets qui prennent en considération la voix des jeunes habitantes et habitants de la Ville.

" Favoriser l'accès à la culture dès le plus jeune âge c'est aussi s'ouvrir à l'univers des livres. C'est un formidable levier pour nourrir l'imaginaire, développer sa créativité et faciliter les apprentissages scolaires. Les histoires permettent de se construire par l'identification à des personnages ou par opposition, notamment, de ressentir les émotions, de les partager et au final d'aiguiser son esprit critique", Cela favorise ainsi notre rapport à soi et au monde et notre capacité à s'émanciper," souligne la Conseillère administrative, Christina Kitsos.

"La participation active est une clé afin de permettre l'accès à la culture pour toutes et tous. Ainsi, les bibliothèques sont des espaces privilégiés pour découvrir, expérimenter et goûter aux joies de la lecture et de l'imagination", appuie Sami Kanaan, Conseiller administratif en charge de la culture et de la transition numérique.

Manuelle Pasquali  
Collaboratrice personnelle  
Département de la cohésion sociale et de la solidarité  
079 446 40 13  
[manuelle.pasquali-deweck@ville-ge.ch](mailto:manuelle.pasquali-deweck@ville-ge.ch)